

## ELECCIONES A PRIMERA DAMA

Un grupo de individuos armados con cazabombarderos penetró en el Capitolio de Washington y aprobó por aclamación la enmienda cuarenta y cinco bis a la Constitución, que establece que la primera dama de la nación yanqui sea igualmente elegida por votación po-



tunidad de elegir a un presidente honesto, cabal, recto, de moralidad intachable, competente y consciente del cargo que ocupa ¿quién nos asegura que su mujer no será haragana, sucia, crítica, fea, antipática y sin la distinción precisa para representarnos ante altos dignatarios extranjeros?

Y como por culpa de su mujer no se debe prescindir de esa alhaja de hipotético presidente ideal, han introducido esta enmienda a la Constitución, instituyendo que en el momento de asumir la magistratura, el presidente se divorciará de su esposa y se casará con la mujer que haya ganado las elecciones a primera dama o en su defecto haya designado el Congreso. Y como esta mujer será simpática, inteligente, elegante, joven y guapa, el presidente siempre saldrá ganando. Además ahora se presentarán más políticos a las elecciones, por disfrutar de la Casa Blanca y de la primera dama.

Por último, el que llevaba la voz cantante entonó el «Desde Santurce a Bilbao», por lo que le fue concedido el premio de la crítica en el Festival de la Canción de Alcobendas.

—Supongamos —agregó el que llevaba la voz cantante— que por primera vez en la Historia tenemos la oportu-

dad de elegir a un presidente honesto, cabal, recto, de moralidad intachable, competente y consciente del cargo que ocupa ¿quién nos asegura que su mujer no será haragana, sucia, crítica, fea, antipática y sin la distinción precisa para representarnos ante altos dignatarios extranjeros?

Y como por culpa de su mujer no se debe prescindir de esa alhaja de hipotético presidente ideal, han introducido esta enmienda a la Constitución, instituyendo que en el momento de asumir la magistratura, el presidente se divorciará de su esposa y se casará con la mujer que haya ganado las elecciones a primera dama o en su defecto haya designado el Congreso. Y como esta mujer será simpática, inteligente, elegante, joven y guapa, el presidente siempre saldrá ganando. Además ahora se presentarán más políticos a las elecciones, por disfrutar de la Casa Blanca y de la primera dama.

Por último, el que llevaba la voz cantante entonó el «Desde Santurce a Bilbao», por lo que le fue concedido el premio de la crítica en el Festival de la Canción de Alcobendas.

CALVINO OF SHERRY



## RITMOS ALOCADOS EN LA CASA BLANCA

Acuciado por los jefes de su partido y los disc-jockeys de servicio en la Casa Blanca, el Presidente Ford ha declarado que en todas sus dependencias se ha instalado música ambiental de Rock. "I love Rock —dijo— por su ritmo liberal y sus logrados tonos metálicos que le hacen encabezar el Hit Parade. Sé que muchos hubieran preferido la percusión atómica representada por The Goldwaters, pero su marcado acento sureño podría ofrecer una imagen destrógriva a los fans del Post y no quiero decepcionarles. ¿Qué me ha decidido por Rock? Sin duda, su último long play 'Petroleum Price', donde obtuvo el máximo rendimiento de su batería Standard. Yo pienso que juntos podremos alcanzar la cabecera de las ventas durante varios años si logramos diana con las próximas grabaciones. 'Inflation' saldrá estos días al mercado, pero haremos incursiones en el folk con 'Black Power' y 'CIA's revisited'; para más adelante intentaremos el tema de dos caras 'Coexistency' y nuestro máximo anhelo: 'Casa Blanca for ever'. ¿Que si grabaremos cassettes? De ninguna manera: ya ven lo que le ocurrió a Nixon's Boys por hacerlo".

En la catedral del jazz —New Orleans— se piensa que la línea a seguir por Ford's Baby Rock no favo-

recerá la música negra americana: "Muchos han hablado de apoyar nuestro ritmo, pero en veinte años sólo hemos conseguido sonidos capilares de mayor audiencia". Por otra parte, el clarinete Kis's In Ger está desafinado últimamente de forma lamentable y esto hace preguntar a los entendidos: ¿Podremos oír de nuevo buenos sirtakis en el Village o deberemos viajar a Moscou para deleitarnos con las novedades de Karmanlis Young?

RUIBAL

PIBE HAMETE



## HACIA LOS OCHO MIL MILLONES

La voz de alarma ya está dada: somos cuatro mil millones de memos. Y lo peor del caso es que para el año dos mil, si un nuevo Hitler no lo remedia, seremos ocho mil millones. ¿Dónde nos meteremos tantos estúpidos, donde hagamos el menor mal posible a este planeta exhausto? Ocho mil millones de idiotas inútiles incapaces de sembrar un geranio que se comerán las suelas de los zapatos, ocho mil millones de cacas diarias se verterán a nuestros ríos y nuestros mares, y ocho mil millones de seres se introducirán en los pantanos que abastecerán de agua a las ciudades para hacer aguas menores. Ocho mil millones de reses humanas que abandonarán el campo para ahogarse en pisos de cincuenta metros cuadrados a pagar en diez años, además del lavaplatos y todos los artilugios que se inventen para que no se trabaje en casa, pero para que se labore fuera a brazo partido y así poder pagarlos. No es nada alentadora la perspectiva de ocho mil millones de seres pidiendo pan, agua, sitio y electrodomésticos; y algunos hasta pedirán democracia, que ya es pasarse. Va a ser necesario el control de la natalidad o echar bromuro en el agua en vez de cloro. O mejor aún: que cada uno tome conciencia del problema, como yo, que no he reconocido a ninguno de mis hijos, para que nadie me eche en cara que contribuyo a aumentar la explosión demográfica.